

## 離任式



5月2日(火)に、離任式が行われました。3名の離任された先生や主事さんが、約1か月ぶりに御成門小学校に来てくださいました。

4年ぶりに、体育館に集まっての離任式ができました。各学年の代表児童がお礼の手紙を読み、プレゼントしました。その後、手紙を書いた学年の教室に、離任された先生方が登場。温かな雰囲気に包まれる中、思い出話をしたり、お礼とお別れの挨拶をしたりして、子供たちにとって、大切な時間となりました。





## 先生方からのメッセージ



#### 旧2年3組担任

御成門小学校に決まる前に実は近くを歩いていて、「こんなところに学校があるなんて。」と思っていましたが、気付けば6年間お世話になりました。

御成門小学校で学んだことは、「諦めない」です。 大変なこともありましたが、子供たちが最後まで諦めない姿がとても印象的でした。それは、保護者や 地域の方々が子供たちの応援団として、しっかりと 支えてくださっているからだと思います。

ここで学んだことを新しい学校でも生かし、学び 続けていきたいと思います。本当にありがとうござ いました。



このたび港区立三田中学校へ異動となりました。在任中は、皆様に大変お世話になりました。心から感謝とお礼を申し上げます。

これからも皆様のご健康とご多幸を心からお祈りいたしております。



#### 旧ことばときこえの教室担任

御成門小学校のみなさん、お元気ですか。私は、 新しい学校にも少し慣れ、元気に過ごしています。

5月2日の離任式で、みなさんに会えたこと、と ても嬉しかったです。お手紙も、ありがとうござい ました。大切にします。

さて、それぞれ学年が上がり、新しい環境で頑張っていると思います。新しい友だちができた人もいるでしょう。人は誰しも、出会い別れをくり返します。今、この時を大切にして、元気よく学校生活を送ってください。







# 委員会紹介

パート1



御成門小のために、日々頑張っている委員会の活動を紹介します。先日行われた、委員会紹介集会での委員 長の発表を抜粋しました。今回は3つの委員会です。

#### 放送委員会

毎日、朝と昼と放課後に放送をしています。私たちの仕事は、学校に正確に時間を伝え、学校を動かす大切な仕事なので、ミスや遅れがないように心がけています。伝言をはきはきと読み、時間を守ることを意識しています。

#### <朝の放送より>

今日は、5月2日火曜日。 今日の夜は八十八夜です。立春から数えて88日目のことです。そして、八十八夜に摘んだお茶を飲むと長生きできるそうです。

朝は学習タイムです。8時15 分までに着席し、学習ができる よう準備をしましょう。

# 代表委員会

運動会のスローガンが決まりました。

"最後まであきらめないでがんばろう" 各クラスから上がってきた意見には、「諦めない」という言葉が多くありました。みんなの思いをつなぎ、決めたスローガンです。練習も、本番もスローガンを意識して取り組み、運動会を成功させていきましょう。

代表委員会の仕事は、スローガン発表のように、全校にかかわることを話し合うことです。代表委員全員で、よりよい学校になるようにがんばっていきます。



### 集会委員会

月に1回、ゲームを企画して学校を盛り上げていく仕事をしています。問題用紙に大きく文字を書いたり、問題をはきはきと大きく読んだりすることをがんばります。

5月24日の集会は、事前に収録した「先生クイズ」を各クラスごとに視聴しながら楽しみました。 来月からは、対面での集会を企画しています。全校児童がそろってゲームを楽しむ姿が、待ち遠しいです。



## 5年生 家庭科 調理実習

5年生になって家庭科の授業が始まりました。4月から調理器具の名前や使い方を学び、5月に調理実習を行いました。今回作ったものは、「ゆで卵とゆで野菜」です。普段と違い、少し緊張した表情でエプロンなどの身支度を整えます。そして、いよいよ調理がスタート。友達と役割を分担しながら、野菜を切ったり、なべで卵や野菜を茹でたりしました。みんなで作った料理は、おいしくできて、子供たちの表情も達成感に満ち溢れていました。 (5年担任)

